









#### **CONTENIDOS**

- Asuntos Institucionales
- Consumidores
- Inmigración
- Búsoueda de Socios
- AGENDA
- Convocatorias y
  Licitaciones

#### **AGENDA**

### SEMANA DEL TURISMO AZUL Y SEGURO 2020

La Universidad de Cádiz se suma a la celebración del Día Europeo Marítimo con la puesta en marcha de la iniciativa «Semana del Turismo Azul y Seguro 2020» promovida por el Instituto Universitario Desarrollo Social Sostenible (INDESS) y de la Yincana virtual del Turismo Azul y Seguro elaboradora por el Laboratorio Social COEDPA (INDESS-UCA), en el marco de las actividades internacionales #EMDinMyCountry2020, de dirigidas al compromiso de los ióvenes con la conservación de los océanos. La Yincana virtual estará abierta а la participación hasta el 8 de junio.

<u>Organiza:</u> Universidad de Cádiz.

Fecha: 27.05 - 08.06.2020

Lugar: en línea.

Más información.

PROCESO DE EDIMBURGO: SEMINARIO TEMÁTICO SOBRE LA MOVILIZACIÓN DE RECURSOS

# La Comisión Europea presenta su propuesta de plan de recuperación : Next Generation EU

Con esta propuesta, la Comisión Europea propone crear un instrumento de recuperación integrado en el presupuesto a largo plazo de la UE



La crisis generada por el coronavirus ha puesto a prueba los sistemas sanitarios y económicos de Europa y de todo el mundo. Es necesario iniciar acciones encaminadas a la recuperación y al reforzamiento de Europa. Por este motivo, la Comisión Europea ha presentado su propuesta con un exhaustivo plan de recuperación, con intención de ser lo más justo, sostenible e inclusivo posible con los Estados miembros. El plan propuesto, llamado Next Generation EU, estaría integrado en el marco financiero plurianual de la Unión Europea. Además, la Comisión también ha hecho público su programa de trabajo 2020 ajustado, en el que prioriza medidas encaminadas a la recuperación europea en el presente año.

La presidenta de la Comisión Europea, **Ursula von der Leyen**, ha declarado que el plan de recuperación convierte el enorme desafío al que nos enfrentamos en una oportunidad, no solo mediante su apoyo a la recuperación sino también invirtiendo en nuestro futuro: el **Pacto Verde Europeo** y la **digitalización** darán impulso al **empleo** y el **crecimiento**, a la resiliencia de nuestras sociedades y a la salud de nuestro medio ambiente.

El plan estará dotado con 750 mil millones de euros que la Comisión Europea tomará prestados en los mercados financieros. Será una financiación adicional que deberá canalizarse mediante los programas europeos para, posteriormente, ser reembolsados a lo largo de un prolongado periodo de tiempo a través de los futuros presupuestos de la Unión Europea. Este reembolso se daría no antes de 2028 ni después del año 2058. Además, la Comisión también propone modificar el actual marco financiero plurianual 2014-2020 para poder disponer de 11500

Este seminario web forma parte del Proceso de Edimburgo para gobiernos subnacionales locales sobre el desarrollo del marco de biodiversidad global posterior a 2020. El objetivo del seminario será discutir, en base a la experiencia compartida por los oradores invitados y la audiencia, los elementos principales que el marco posterior a 2020 debe incluir para facilitar la acción de los gobiernos subnacionales, las ciudades y otras autoridades locales para la biodiversidad.

<u>Organiza:</u> Comité de las Regiones.

Fecha: 04.06.2020

<u>Lugar:</u> Comité de las Regiones, Bruselas.

Más información

#### DIÁLOGO CON LOS CIUDADANOS: COMISARIO SCHMIDT

En el marco del programa "Diálogo con los ciudadanos", los comisarios europeos escuchan y contestan a las preguntas de los ciudadanos. Esta vez es el turno de Nicolas Schmidt, comisario de la Unión Europea de Empleo y Asuntos Sociales.

Organiza: Comisión Europea.

Fecha: 04.06.2020

Lugar: en línea.

Más información.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### CONVOCATORIA COSME: MISIONES DE ECONOMÍA SOCIAL

La convocatoria de propuestas apoyará a los consorcios en el desarrollo del aprendizaje y la colaboración interregional, y en la creación de oportunidades e incentivos futuras para asociaciones interregionales en el campo de las prioridades de las "misiones de economía social". Las propuestas de proyectos deben apuntar a meiorar la interacción colaboración e impulsar el aprendizaje interregional entre una red de economía social v las partes interesadas. También debe apuntar a contribuir a la millones de euros de financiación adicional en el presente año 2020. Asimismo, la Comisión pone sobre la mesa una serie de <u>nuevos recursos propios</u>. El nombre del plan indica invertir en la próxima generación, cuyos fondos se distribuirán en tres pilares: el primero, de apoyo a los Estados miembros en sus inversiones y reformas, en materias como la cohesión, la transición justa o el desarrollo rural, entre otras; el segundo, para relanzar la economía de la UE mediante la incentivación de inversiones privadas; mientras que el tercero y último, tendrá como objetivo aplicar las lecciones de la crisis, con el refuerzo de la seguridad sanitaria y la investigación, prepararse ante posibles futuras crisis, la acción exterior, entre otras medidas. Además, el Pacto Verde Europeo se enfoca como una oportunidad de recuperación mediante su aplicación, así como el refuerzo del mercado único y su adaptación a la era digital.

La Unión Europea trabaja por la recuperación esforzándose por tener un fuerte **liderazgo mundial** mientras trabaja en consonancia con la ONU, el G20 y el G7, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial o la Organización Internacional del Trabajo, así como los países terceros vecinos de todas las fronteras. Se estima que esta situación influirá en la venidera **Conferencia sobre el Futuro de Europa**. En cuanto a los siguientes pasos, queda alcanzar rápidamente un acuerdo político sobre la propuesta y sobre el marco financiero plurianual para el periodo 2021-2027 en el **Consejo Europeo del próximo mes de julio** para seguir avanzando en la recuperación.

## **ASUNTOS INSTITUCIONALES**

## El Encuentro Europeo de la Juventud 2020 llega a su final

El evento europeo que da voz a los jóvenes se clausura esta semana

«EYE en línea», como se ha renombrado al Encuentro Europeo de la Juventud en su edición de 2020 debido a la pandemia por el coronavirus que venimos sufriendo, ha celebrado el encuentro en su última semana, del 25 al 29 de mayo de 2020. El presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, clausurará el evento con la sesión titulada «En los zapatos del presidente del Parlamento Europeo», donde expondrá su trabajo cotidiano y la respuesta de la institución que preside frente a la pandemia de Covid-19. Este declaró que tratan de encontrar oportunidades incluso en tiempos difíciles, que el «EYE en línea» lleva el encuentro europeo de la juventud al siguiente nivel, al permitir que aún más jóvenes de dentro y fuera de Europa participen en el debate democrático y presenten sus ideas sobre el futuro de la Unión. El EYE es así más más accesible e inclusivo.

Este evento tiene como finalidad ofrecer a los jóvenes de dentro y fuera de la Unión Europea que tengan la oportunidad de poder encontrarse e intercambiar opiniones con expertos, políticos, activistas y otros actores de relevancia. Ante la situación que nos encontramos, la campaña #EuropeosContraelCovid-19 es la que ha centrado las preocupaciones de los jóvenes en su respuesta europea a esta crisis sanitaria que atravesamos actualmente. De entre los políticos de alto nivel que han participado en el debate con los jóvenes, se encuentra el presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, los vicepresidentes Katarina Barley y Othmar Karas, la presidenta del BCE, Christine Lagarde, que han tratado de explicar las medidas para mitigar el impacto de la pandemia, sobre los ciudadanos, las empresas y los bancos; así como algunos comisarios y eurodiputados. La celebración en línea del evento, por las circunstancias actuales, pretende dar respuesta a los más de 13 mil jóvenes participantes, habiendo recibido más de 500 mil visitas en línea en su página de Facebook.

### **CONSUMIDORES**

## La Comisión Europea inicia un llamamiento de retirada de publicidad engañosa en internet relacionada con el coronavirus

En el contexto del coronavirus, la Comisión trabaja para proteger a los consumidores en internet contra las estafas y las prácticas fraudulentas

De acuerdo con su compromiso de proteger a los consumidores en internet, la Comisión Europea ha coordinado un cribado («barrido») de sitios web, con el objetivo de descubrir en cuáles de ellos los consumidores de la UE son destinatarios de contenidos que difunden **falsedades** o **promocionan productos fraudulentos** en el contexto de la pandemia de coronavirus. Los resultados muestran que, tras la <u>petición de la Comisión</u>, las plataformas han eliminado o bloqueado millones de anuncios o catálogos de productos engañosos. El barrido, realizado por la **Red de Cooperación para la Protección de los Consumidores (CPC)**, se hizo en dos fases: un **cribado de alto nivel** de plataformas en línea y un **análisis en profundidad** de anuncios y sitios web específicos relacionados con productos muy demandados a causa del coronavirus.

construcción gradual de una comunidad de Economía Social

Duración: no aplica.

Plazo: 09.06.2020

Puede consultar el anuncio de la convocatoria <u>aquí</u>.

### ESTUDIO SOBRE SERVICIOS SOCIALES CON ESPECIAL ÉNFASIS EN LOS REFERENTES A PERSONAS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD. 2020/S 100-238633

El órgano de contratación es la la Comisión Europea (DG EMPL). El objetivo del contrato realizar un estudio que describa el sector de los servicios sociales dentro del contexto más amplio de los servicios de interés general. El estudio deberá analizar la evolución del sector de los servicios sociales v tendrá como objetivo clasificar los servicios sociales en función de sus funciones, objetivos y grupos de usuarios. El estudio también examinará con más detalle los servicios sociales específicos

personales, explicando su tipología y funciones concretas para las personas en situaciones vulnerables.

Duración: 8 meses.

Plazo: 7.07.2020

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

INVITACIÓN A LICITAR № MOVE/E3/2020-732 CON VISTAS A CELEBRAR CONTRATOS MARCO PARA LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE APOYO A LA POLÍTICA DEL CIELO ÚNICO EUROPEO 2020/S 099-236270

El órgano de contratación es la Comisión Europea. El objetivo contrato es prestar asistencia administrativa y logística a la Plataforma de Coordinación de la ASN (NCP), al Órgano Consultivo del Sector (ICB) y al Grupo de Expertos sobre la Dimensión Humana del CUE (EGHD), y asistencia técnica, jurídica y económica a la Comisión en la aplicación de la política del cielo único europeo.

Duración: 24 meses

Plazo: 1.08.2020

Las autoridades de protección de los consumidores de **27 países** participaron en el **cribado de alto nive**l de plataformas y presentaron **126 respuestas** relativas tanto a las empresas con las que la Comisión se ha mantenido en contacto regular como a otros interlocutores nacionales.

En **38 casos**, las autoridades de la CPC detectaron una serie de ofertas o anuncios dudosos sobre **productos promovidos con engaños** en el contexto de la pandemia de coronavirus, afirmaciones generales de **productos capaces de prevenir o curar la infección y precios excesivos**. Por otra parte, el cribado puso de manifiesto que comerciantes deshonestos estaban utilizando **nuevas prácticas predatorias** que hacían más difícil dar con ellos.

En general, el cribado ha demostrado que los intercambios continuos entre la **Comisión y las principales plataformas en línea están dando sus frutos**. Por ejemplo, Google ha bloqueado o eliminado más de 80 millones de anuncios relacionados con el coronavirus (en todo el mundo), eBay ha bloqueado o suprimido más de 17 millones de catálogos de su mercado mundial que infringían las normas de la UE en materia de protección de los consumidores y Amazon registró una disminución del 77 % con respecto al mes de marzo en el número semanal de nuevos catálogos de productos relacionadas con el coronavirus.

El análisis en profundidad afectó a 268 sitios web, de los cuales se reservaron 206 para someterlos a una investigación más profunda con objeto de determinar si incumplían la legislación de la UE sobre protección de los consumidores. Destaca que 88 sitios web contenían productos respecto a los cuales se afirmaba que tenían efectos curativos o preventivos contra el coronavirus, 30 contenían expresiones inexactas alusivas a la escasez de productos, y 24 se consideraron sospechosos de prácticas desleales para obtener precios excesivos. Por otro lado, el barrido también puso de manifiesto que, en 39 casos, el precio de venta y el precio unitario no aparecían de forma inequívoca, fácilmente identificable y claramente legible.

Para más información sobre sus **derechos como consumidor** en la UE puede consultar el siguiente enlace.

## **INMIGRACIÓN**

# La UE moviliza a donantes internacionales para ayudar a los refugiados y migrantes venezolanos y a los países de la región

La UE y España han promovido que la comunidad internacional intensifique su apoyo a los programas humanitarios y de desarrollo de la región

La Unión Europea y el Gobierno español convocaron el pasado 26 de mayo una <u>Conferencia Internacional de Donantes</u> en solidaridad con los refugiados y migrantes venezolanos y con los países de la región, con el apoyo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

Los donantes internacionales han suscrito compromisos por un total de **2.544 millones de euros** (de los cuales **595 millones de euros en donaciones**). La Unión Europea y sus Estados miembros aportaron un total de **231,7** millones de euros en donaciones. Además, la Comisión Europea asumió un compromiso por un importe de **144,2** millones de euros para ayuda humanitaria inmediata, ayuda al desarrollo a medio y largo plazo e intervenciones de cara a la prevención de conflictos. Por su parte, el Banco Europeo de Inversiones ha anunciado la <u>concesión de 400 millones</u> de euros en nuevos préstamos a la región.

La **financiación de la Unión Europea anunciada** se destinará a ayuda al desarrollo por un importe de 70 millones de euros y ayuda humanitaria por una cantidad de 67,7 millones de euros.

La **ayuda al desarrollo** tendrá como fin promover la integración socioeconómica de los migrantes y refugiados venezolanos y prestar apoyo a sus comunidades de acogida. La ayuda se destinará a los sectores más afectados por la pandemia de coronavirus y se centrará en el refuerzo de los servicios sociales básicos, especialmente la sanidad, el fomento de las oportunidades económicas, y la consolidación de la seguridad alimentaria y nutricional. Este apoyo se distribuirá en toda la región, sobre todo en Colombia, Perú y Ecuador, que acogen a la mayoría de refugiados y migrantes.

La **ayuda humanitaria** será dirigida a actividades de socorro inmediato en la región, incluidas las zonas fronterizas, a fin de apoyar a los refugiados, a los desplazados internos, a las comunidades de acogida y a otros grupos vulnerables. La ayuda se centrará en la salud, la protección, la nutrición, la educación, el agua y el saneamiento, y el apoyo psicosocial.

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

Más de cincuenta partes interesadas han participado en la conferencia, junto con agencias de las Naciones Unidas, instituciones financieras internacionales y representantes de la sociedad civil nacional e internacional.

Esta Conferencia Internacional de Donantes responde al compromiso adquirido en la **Conferencia de Solidaridad de Bruselas de octubre de 2019** de organizar una conferencia de donantes lo antes posible. La mayoría de los recursos financieros adicionales entrarán en el paquete financiero **«Equipo Europa»**, a través del cual la UE y sus Estados miembros, junto con las instituciones financieras europeas, han reorientado más de 20.000 millones de euros al apoyo a los países socios de la UE en todo el mundo en la lucha contra la pandemia de coronavirus y sus consecuencias.

Búsqueda de socios

## CONVOCATORIA H2020: MITIGAR LA POBREZA ENERGÉTICA DE LOS HOGARES

Municipio español busca formar parte de un consorcio de ciudades o entidades locales para promover una propuesta que acabe con la pobreza energética en los hogares.

Fecha límite para presentar solicitudes: 10.09.2020

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.